

Communiqué de presse

À Lyon, le 6 novembre 2020

11 326 décès en Auvergne-Rhône-Alpes entre le 1^{er} septembre et le 26 octobre 2020

Entre le 1^{er} septembre et le 26 octobre 2020, 11 326 décès, toutes causes confondues, sont enregistrés en Auvergne-Rhône-Alpes (statistiques à la date du 5 novembre). Cela représente une hausse de 12 % par rapport à 2019 et de 14 % par rapport à 2018.

Ce nombre est toutefois encore provisoire et sera révisé à la hausse prochainement.

Ces évolutions sont plus fortes que celles enregistrées au niveau national où la hausse est de 7 % par rapport à 2019 et de 8 % par rapport à 2018.

Au niveau départemental, la Loire et la Haute-Loire font partie des départements les plus touchés : la hausse est de 27 % dans ces deux territoires entre 2019 et 2020. *A contrario*, le Cantal reste le seul département de la région à enregistrer une baisse de la mortalité entre les deux années.

Cumul des décès du 1^{er} septembre au 26 octobre

	2020	2019	Evolution entre 2019 et 2020	2018
Ain	687	661	4 %	674
Allier	677	612	11 %	612
Ardèche	531	505	5 %	493
Cantal	290	329	-12 %	278
Drôme	763	699	9 %	673
Isère	1 530	1 355	13 %	1 389
Loire	1 439	1 133	27 %	1 151
Haute-Loire	386	303	27 %	287
Puy-de-Dôme	1 075	960	12 %	970
Rhône	2 383	2 123	12 %	2 041
Savoie	665	569	17 %	549
Haute-Savoie	900	824	9 %	820
Auvergne-Rhône-Alpes	11 326	10 073	12 %	9 937
France	94 851	88 476	7 %	87 611

Source : Insee, état civil

Plus d'informations sur www.insee.fr

Contact Presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – dr69-sed-conseil-media@insee.fr